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TESTO DELL'INTERROGAZIONE 
 
 
 
 
Lupi in Ticino 
 
 
Con la presente si chiede al Consiglio di Stato: 

1. Quanti esemplari di lupo sono attualmente presenti in Ticino e da dove provengono? 

2. Perché dopo varie predazioni accertate in Verzasca, non si abbia ancora aggiornato il sito 
www.ti.ch/lupo con i reali danni causati all’agricoltura ma si sia proceduto ad un solo 
comunicato su un quotidiano per il primo avvistamento? 

3. Quanto costa annualmente la problematica lupo al contribuente tra funzionari, commissioni 
varie, risarcimenti, ecc…? 

4. Quante denuncie di risarcimento non vengono tenute in considerazione? 
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